

Bank Bukopin Selenggarakan RUPS Luar Biasa Tahun 2018

Jakarta, 10 Januari 2018 – Bank Bukopin hari ini (Rabu, 10 Januari 2018) menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa di Kantor Pusat Bank Bukopin, Jakarta Selatan.

RUPS Luar Biasa Perseroan dipimpin oleh Komisaris Utama Karya Budiana dengan agenda Persetujuan Perubahan Susunan Pengurus Perseroan.

Rapat menghasilkan lima keputusan yaitu: *Pertama*, mengangkat Rivan Achmad Purwantono sebagai Direktur Perseroan. *Kedua*, menerima pengunduran diri dengan hormat Glen Glenardi selaku Direktur Utama Perseroan terhitung efektif sejak tanggal 2 Februari 2018.

Ketiga, mengangkat Eko Rachmansyah Gindo sebagai Direktur Utama Perseroan yang berlaku efektif sejak ditetapkan Perseroan. *Keempat*, memberikan kewenangan kepada Dewan Komisaris untuk menetapkan pembagian tugas dan wewenang setiap anggota Direksi sesuai dengan Anggaran Dasar Perseroan.

Kelima, memberikan kuasa kepada Direksi dengan hak kuasa substitusi kepada pihak lain untuk menyatakan keputusan Rapat ini sehubungan dengan perubahan susunan Direksi Perseroan, dengan akte resmi tersendiri di hadapan Notaris.

Dengan demikian susunan Direksi PT Bank Bukopin Tbk setelah RUPS Luar Biasa Tahun 2018 menjadi sebagai berikut :

Direktur Utama : Eko Rachmansyah Gindo*
Direktur : Setiawan Sudarmaji
Direktur : Heri Purwanto
Direktur : Mikrowa Kirana
Direktur : Adhi Brahmantya
Direktur : Irlan Suud
Direktur : Rivan Achmad Purwantono*

* efektif sejak ditetapkan Perseroan setelah mendapat persetujuan kepatutan & kelayakan dari OJK

Sekilas mengenai Bank Bukopin

Bank Bukopin berdiri pada 10 Juli 1970. Perseroan terus tumbuh dan berkembang hingga masuk ke dalam kelompok bank menengah di Indonesia. Bank Bukopin merupakan bank yang fokus pada segmen ritel, yang terdiri dari segmen Mikro, UKM, dan Konsumer serta didukung oleh segmen Komersial.

Hingga 31 Desember 2017, Bank Bukopin beroperasi di 23 provinsi, memiliki 43 kantor cabang utama, 175 kantor cabang pembantu, 115 kantor kas, 23 *payment point*, 8 layanan *pickup service*, serta didukung oleh lebih dari 31.000 unit PPOB (Payment Point Online Bukopin). Seluruh kantor Bank Bukopin telah terhubung dalam satu jaringan *real time online*. Untuk mendukung layanan ke nasabah, Bank Bukopin juga mengoperasikan 919 mesin ATM. Kartu ATM Bukopin terkoneksi dengan seluruh jaringan ATM di Tanah Air

Saham Bank Bukopin dimiliki oleh Bosowa Corporindo (30,00%), Kopelindo (18,09%), Negara RI (11,43%), dan Publik (40,48%).

Sesuai dengan moto 'Memahami dan Memberi Solusi', Bank Bukopin senantiasa melakukan inovasi dan peningkatan layanan kepada para nasabahnya.

Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi:

Tantri Wulandari,

Sekretaris Perusahaan, PT Bank Bukopin Tbk.

Email: corsec@bukopin.co.id; Telp. + 6221-7988266 ext. 1107; Hp. + 62816934964